

SE CUMPLE UNA VIEJA ASPIRACIÓN

El nuevo puente de Placencia sobre el Deva

Ha costado cuatro millones y medio de pesetas

Se acaba una jornada histórica y fulgurante para la villa de Placencia de las Armas. Sobre la roquedad artillera que es la "Almagro", emblemática por su historia placentina, permanecen desde entonces la "vía directa" para que lo pasen los camiones. El 27 se inaugura con orgullo la banderazada de la vísma de "victoria". Los edificios

El río tiene anchuras placentinas que no permiten tipos para desembocar a los puentes prehistóricos artificiales que los vecinos utilizan sobre el lecho del río para agujerearlos en ellos, vadear el río. Los llaman "agujeros" y todavía quedan vestigios de algunos en los pueblos de Gingrana y Muxagüe.

chicos, un millón los Servicios Técnicos del Estado, un millón al Ayuntamiento y el millón restante, el Municipio.

Dos José María Gutiérrez, ingenieros de la Diputación, han sido el autor del proyecto y Construcciones Muxagüe, la empresa que ha llevado a cabo el diseño, en el plazo de año y medio, que para estos pueblos exigentes ha parecido larga. Un conocido ebanista que insinuaba la obra, comentó en su tesis doctoral:

—Esto se pidió hace (hasta) poco más o menos.

Lo que se planteaba humanamente (como decirlo bien), resultaba:

—Echaron sobre ellos mil millones al año? (En Bilbao los puentes andan a qué?)

Los 20 metros de los han sido cubridos sin estumbar por el predominio de vigas pretensionadas. Colgando bajo ellas, subida como si fuera una reliquia, el viejo puente.

Tiene una anchura de 20 metros distribuidos en siete metros de calzada, aparcamiento en banda para 20 turismos y aceras de dos metros.

Detalles y prestancia

En el centro del puente, encerrado en el triángulo de agua que forma una piscina antigua, se ha instalado una fuente de agua potable cuya caudal servirá de grano a una pequeña colonia de brozas que abarrotan a la jardinería romántica del Mat.

Esta obra, junto con otra similar que la fábrica "la jarrona" en Barrio造e el Mat, procedente de los jardines del recientemente doméstico palacio de Larios madrileño,

deben constituir un emplazamiento más idóneo para el ajetreo circulatorio frente al Centro de la Juventud Gomariz, como preventa invitación a la diversión viernes virtuosa.

Dicenayero puntos de los dieciocho kilómetros el puente tiene acceso. Marqueses elevados, arbolado y jardinería, bancos de los de sentarse, claros comprendiendo lo que va a constituir la arteria más ancha y fundamental de la laberíntica villa guipuzcoana.

Varios propietarios de inmuebles próximos al cordón auxiliar de Gurrubia han demostrado su auténtico amor al "túnel" resaltando la Fachada de sus casas.

— II —

Las autoridades provinciales han promovido en solitaria, a la solana, inauguración y bendición del puente, así como las autoridades de Nada y TVE que sacaron dos pájaros, de un tres el liberado y la bendición.

Preciso que a algún Tolentino le van a mandar las cosas porque hay indigentes que no creen en la visita de televisión.

— Lo que realmente, hermano, Placencia, no es para indigentes.

Habrá LINAZASORO



estatuas adquiridas por el Ayuntamiento de Placencia. Una de ellas enriquecerá el puente que se inaugura el próximo martes, festividad de San Santiago. (Foto: I. LINAZASORO)

stiles enfusados en dar los más copiosos al parente que se va a inaugurar el próximo martes, festividad de Santiago Apóstol, presidente momentáneo anónima de la tabernada,

Yahel Zarra.

El puente viejo de piedra, tirado más de un siglo de existencia, no construyeron ni demolieron 15 años, retraso motivado por tanto motivo: la Iglesia católica del 20 de junio de 80. Los padres carlistas y por su cuenta de 100.000 reales que dieron a don Balbín Rodríguez el permiso para hacer demoliciones y se consolida un arsenal de argumentos que deslumbra.

En el siglo XIV, cuando Sancho IV había establecido el señorío placentino de Placencia consta existencia de un puente fluvial en que los dos horcadas paralelas surcaban las aguas del

Placencia ha desarrollado como un alicio espeso; se encarama hacia Sagarrate y Basauri. El puente viejo, resultaba angosto e insuficiente.

El nuevo puente

En las actas de las sesiones del Ayuntamiento de estos últimos 30 años, se refiere el deseo —mejor dicho— la importancia, necesidad de construir un "puente nuevo" o en su defecto ensanchar y cosa dichosa el existente.

El alcalde don José Luis Larraga, como Jefe de plazas placentino que sabe de correr la "solapadura", apartó al toro por los cuernos y la obra está cumplida.

Me informan, que claramente sea la excepcional araña que ha recibido por parte del gobernador civil y de la Diputación, una gitanada no habrá tenido prosperidad.

El presupuesto de la obra ascendió a cuatro millones y medio de pesetas, de los que medio y medio ha aportado la Diputación,